

当院の新型コロナウイルス感染について

－ 第3報 －

2022年4月13日（水）、当院 職員の新型コロナウイルス感染症の陽性反応が確認されました件につき、更に24日（日）～26日（水）に実施した症状のあった患者・職員に対する新型コロナウイルスのPCR検査の結果、新たに患者7名が陽性であることが判明し、当院での新型コロナウイルス感染症の陽性反応は合計 患者24名・職員6名となりました。陽性の患者様に関しましては、病室を分け、感染拡大の防止に尽力しています。今後も発熱等の症状が見られましたら直ちにPCR検査を実施する体制を整えております。

また、この度2階東病棟でも新型コロナウイルス感染症が確認されたため、2階東病棟と3階病棟におきましては、オンライン面会も当分の間中止とさせていただきます。ご了承ください。

新型コロナウイルス感染症が発生していない、2階西・外来診療に関しましては、通常通り診療を行っており、引き続き感染対策を進めて参ります。

今後、状況に変化がありましたら、本ホームページ上でお知らせします。

患者様をはじめ、関係する皆様にはご心配をお掛けし誠に申し訳ございません。今後とも感染対策に努めて参ります。

ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

2022年4月28日

医療法人社団 三秀会 青梅三慶病院

院長 木村 功